

Wobla 29.10.14

Team des Jugendzentrums E.GO stellt sich vor

Jugend Nachdem Daniele Coppola Anfang des Jahres aus persönlichen Gründen seine Tätigkeit im Ehinger Jugendzentrum nach 13 Jahren beendete, ist das neue Team mittlerweile komplett.

Neben Theo Sidiropoulos, der bereits seit 1998 im Jugendzentrum tätig ist, ergänzen zwei Mitarbeiterinnen des Oberlin e.V. aus Ulm das Team.

Bereits im März hat Emine Yavuz ihre Arbeit aufgenommen und hat die Stelle zum September auf 50 Prozent aufgestockt. Die 33-jährige Soziologin möchte vor allem die Angebote für die Mädchen im Jugendzentrum stärken.

Inzwischen gibt es bereits eine Tanzgruppe von circa zehn Mädchen, die sich regelmäßig im Jugendzentrum trifft. Seit



Team des Jugendzentrums E.GO (von links): Rosine Gröschel, Hannah Friedmann, Emine Yavuz, Theo Sidiropoulos.

Mitte September arbeitet Stephanie Rosine Gröschel ebenfalls zu 50 Prozent in der offenen Jugendarbeit im Jugendzentrum. Die studierte Sportwissenschaftlerin und Erlebnispädagogin war zuvor Leiterin der pädagogischen Abteilung am Naturfreundehaus Bodensee.

Zudem hat zum 1. September die 19-jährige Hannah Friedmann nach der Absolvierung eines Freiwilligen Sozialen Jahres ihre Ausbildung zur Jugend-

und Heimerzieherin im Jugendzentrum begonnen. Das Team des Jugendzentrums E.GO freut sich auf die Arbeit mit den Jugendlichen in Ehingen und über weiterhin zahlreiche Besucher.

mis